Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 24. 7. 1896

Herrn Dr. Richard Beer-Hofmann Kopenhagen post rest.

Lieber Richard, ich dank für Ihr Telegram, das ich gestern in Tr. vorgefunden; hoffe weitre Nachrichten; vielleicht gar Sie selbst in Stockholm. Bin um 12 nach 17stündg ziemlich schlassofer Fahrt hier angelangt – es gibt keine Tagschnellzüge. – Habe die Nordcapreise im ganzen sehr wohlgelaunt, nur arg durch Kopsweh gestört, durchgemacht, viel sehr schönes gesehn, aber nur wenige Augenblicke tiesen Genießens erlebt. Freue mich auf Sie. Herzlich der Ihre

Arthur

YCGL, MSS 31.
Briefkarte, Umschlag
Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent
Versand: 1) Stempel: »Christiania, 24 VII [96]«. 2) Stempel: »Kjøbenhavn, 25 7 96«.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann Orte: Kopenhagen, Nordkap, Oslo, Stockholm, Trondheim

QUELLE: Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 24. 7. 1896. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00567.html (Stand 11. Mai 2023)